

COMMUNIQUE

L'opposition à Ancenis-Savenay est générale

L'association BASTA (Bétonnage Ancenis-Savenay Toxique pour l'Avenir) réagit vivement aux articles parus les 13 et 14 mars dans les colonnes de Ouest-France.

Elle s'associe d'abord à la municipalité d'Héric pour déplorer le titre erroné « La majorité municipale d'accord » sur le projet de voie rapide Ancenis-Savenay. Elle prend acte du fait que cette majorité, ainsi que le Conseil municipal d'Héric, n'ont donné aucun avis favorable sur le dossier.

Elle tient ensuite à informer les habitants d'Héric que, contrairement à ce que le communiqué laisse entendre, la commune de Blain n'est pas « en accord avec la mise en place de cette route ». Blain a mis en place un « groupe de travail » visant à éclairer le Conseil municipal en la matière. Si les conclusions de ce groupe de travail, auquel BASTA participe, ne sont pas encore présentées, la position générale semble néanmoins très éloignée d'une réponse positive au projet du Conseil Général. Non, les opposants héricois au projet ne sont pas les derniers des mohicans, il y en a bien d'autres !

BASTA rappelle à tous qu'elle regroupe plus de 150 adhérents, habitant Bouvron, Blain, Héric, Nort-sur-Erdre et Ligné, tous opposés au principe de cette nouvelle « liaison structurante », qui s'avère, à l'étude, à la fois coûteuse, inutile et nuisible. Elle s'associe naturellement aux actions de l'AJAH (Association des Jeunes Agriculteurs d'Héric) et de l'ADR 164 (Association de Défense des Riverains de la RD164) également opposés au projet sur la commune d'Héric. Elle invite les habitants intéressés à la rejoindre, pour faire entendre plus fortement l'opposition de la population à ce projet dangereux.

Nous écrire : BASTA44@gmail.com

Site internet : <http://basta.jimdo.com>

Tél : (Eric Paturel) 02 40 79 57 43